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Conferenza stampa per illustrare un documento del comitato centrale 

Le proposte comuniste al PSI 
per Comuni, Province, Regione 
In Toscana il voto ha affidato alla sinistra i l compito di esprimere le nuove maggio
ranze - Mandato ad una delegazione di avviare rapidamente il confronto con il PSI 

Tempi e contenuti su cui 
discutere. In questi due punti 
si riassume la posizione dei 
comunisti toscani che, a con
clusione della riunione del 
comitato regionale e 'tei'a 
commissione regionale di 
controllo, hanno dato man 
dato ad una delegatone 
— guidata dal segretario 
Quercini e composta da a iv 
tolini. Lusvardi. Mayer e 
Rossi — di awiare il c<rì 
fronto programmatico con il 
PSI a cui « proporre il coni 
volgimento nella trattativa * 
di altre forze della sintJti.i. 
a cominciare dal PdUP. 

La delegazione ha avato 
mandato anche di ricercare 
su questa base accordi pro
grammatici con il PRI 2 -1 
PSDI, in modo aperto ad 
effettive intese e collabora 
zioni. 

Seguendo il criterio di l-1 

nere ovviamente distinta la 
trattativa per la formazione 
della giunta e della maggio
ranza — che coinvolge ie 
forze della sinistra — da 
quella degli organi istituzio 
nali, la delegazione proporrà 
al PSI che i due partiti della 
sinistra promuovano in tempi 
stretti un incontro fra tutte 
le forze democratiche pre
senti in consiglio comunale 
per definire, nelle forme più 
rappresentative possibili, la 
ricostituzione degli strumenti 
consiliari. 

Qui i tempi sono addirit
tura obbligati da precise sca
denze fissate per legge, da 
cui deriva che dall'I 1 al 
20 luglio si deve procedere 
alla rielezione degli organi 
statutari. 

I comunisti ritengono, in
fatti, che vi siano in Toscana 
gli elementi obiettivi e le 
condizioni politiche per defi
nire, in tempi rapidi, gli 
accordi istituzionali, politici 
e programmatici necessari 
per dare piena funzionalità 
alle assemblee elettive e 
piena operatività ai governi 
locali. 

Tempi e contenuti, assetto 
dei governi locali. Per noi 
— ha detto Quercini nella 
conferenza-stampa convocata 
per illustrare il documento 
approvato dal comitato regio
nale, presenti Loretta Monte-
maggi, Bartolini, Lusvardi. 
Mayer — questi diversi 
aspetti non sono separabili. 
Ci sono scadenze urgenti 
(sfratti, avvio delle strutture 
sanitarie riformate, applica
zione deila legge Merli e 
del piano decennale casa. 
parere della Regione sul do
cumento economico del go

verno. controdeduzioni su 
importanti leggi rinviate dal 
governo, esercizio delle dele
ghe da parte dei Comuni, 
decollo delle associazioni in
tercomunali) che sconsi
gliano ritardi e inutili len
tezze. D'altra parte il voto 
ha chiaramente affidato alla 
sinistra, nella gran parte dei 
Comuni, delle Province, alla 
Regione, la responsabilità ed 
il compito di esoi'imere nuove 
maggioranze, nel quadro di 
r a p a r t i leali, paritari e ri
spettosi dei consensi degli 
elettori, già sperimentato da 
PCI e da PSI nel precedente 
quinquennio. 

A tal fine, nel documento, 
si invitano gli organismi diri
genti toscani del PSI ad un 
rapido incontro, per il quale. 
appunto, si è costituita la 
delegazione comunista, solle 
citando tra l'altro le organiz
zazioni provinciali del par 
tito ad analoghe iniziative. 
Ma gli incontri con il PSI 
dovranno essere proposti an
che nelle situazioni in cui 
la sinistra è minoranza per 
verificare la possibilità di 
comuni piattaforme program
matiche e politiche su cui 
condurre, insieme, la batta
glia di rinnovamento dall'op
posizione. 

Nel documento — che con
tiene tutta una prima parte 
di valutazioni sul risultato 
del voto — si rileva quindi 
come il rinnovato e raffor
zato consenso dell'elettorato 
alle maggioranze di sinistra 
sia in primo luogo consenso 
ai contenuti di rinnovamento 
e di cambiamento su cui la 
sinistra ha lavorato nei cin

que anni precedenti e ai 
nuovi obbiettivi inseriti nei 
programmi elettorali, anche 
alla luce delle questioni 
emergenti nella vita e nella 
società toscana. 

E con una indicazione pre
cisa per una base possibile 
di confronto, nel documento 
si rileva che la visione pro
grammata degli interventi 
in campo economico e so
ciale, dei servizi collettivi, 
delle opere pubbliche, della 
vita culturale — con parti
colare sensibilità per quelli 
in difesa della natura e del
l'ambiente, a favore delle 
donne, dei giovani, degli an
ziani — la concezione auto
nomistica del ruolo delle isti
tuzioni decentrate nella bat
taglia per la riforma dello 
Stato, sono i pilastri su cui 
è possibile costruire accordi 
di programma adeguati. 

Per i comunisti, comunque. 
la formazione delle giunte 
non deve avvenire su tavoli 
di trattativa nazionale, ma 
deve essere il risultato dei 
confronti oolitico-programma-
tici specifici. 

Quercini ha risposto pun
tualmente alla domanda di 
un giornalista rilevando 
quindi che la delegazione che 
andrà alle trattative avrà 
tutta l'autonomia che deriva 
dal rispetto del mandato po
litico conferito dal comitato 
regionale. 

Nella prima parte del do
cumento del comitato regio
nale si esprime una piena 
\alutazione positiva per il 
chiaro successo riportato in 
Toscana dallo schieramento 
di sinistra che ha avuto pre
valenti responsabilità di go-

«Felicitazioni a Greve» 
- stop - Enrico Berlinguer 
I compagni di Greve in Chianti hanno avuto una 

significativa ricompensa per il lavoro svolto in questi 
mesi e per il risultato ottenuto nelle recenti elezioni 
amministrative: un telegramma inviato loro personal
mente dal segretario del partito. Enrico Berlinguer. E a 
dire il vero il dato elettorale giustifica una menzione 
d'onore. Il PCI ha infatti aumentato i suoi voti del 3.2^, 
guadagnando un seggio in più. Il PSI ha registrato una 
lieve diminuzione percentuale (—0,7?c). mentre la DC ha 
visto cadere di ben il 3,2% 1 suoi elettori. La politica 
dei comunisti nella località capoluogo del Chianti ha 
dato, cifre alla mano, ottimi risultati. 

Così si esprime Enrico Berlinguer nel suo messaggio: 
« Sono lieto della vostra significativa avanzata elettorale 
che premia le battaglie politiche e il lavoro svolto dal 
partito e dal comune di Greve in Chianti. Vi prego di 
far giungere a tutte le compagne e i compagni del co
mitato comunale del partito e della federazione giovanile 
comunista, ai compagni consiglieri e assessori e al sin
daco e ai nuovi eletti la mia affettuosa felicitazione e 
gli auguri più vivi di realizzare nuovi e più ampi risultati 
positivi per la popolazione di Greve. Enrico Berlingue ». 

verno alla Regione, nelle 
Province e nei Comuni. 
Hanno vinto le sinistre con 
un successo complessivo 
espresso innanzitutto nel ri
sultato del PCI che ha con
fermato i larghissimi con
sensi del 75 e nell'avanzata 
del PSI avvenuta non a spese 
del PCI. 

Si constata quindi la « ri
strettezza e la staticità » del
l'area elettorale cosidetta a 
sinistra del PCI. che ha pro
vocato anche qualche disper
sione di voti, e si valuta 
con interesse la presenza in 
consiglio di un rappresen
tante del PdUP. forza seria
mente impegnata in una au
tonoma ricerca unitaria a 
sinistra. 

Negativo il risultato della 
DC. ferma al suo minimo 
storico registrato nel 1975. 
mentre la stabilità dei par
titi laici su medie nettamente 
inferiori a quelle nazionali 
indica l'esigenza per esse di 
ruoli e collocazioni più dina
miche e coraggiose, meno 
appiattite sulla opposizione 
democristiana. 

Nel documento si indicano 
quindi anche alcuni elementi 
di riflessione autocritica, pri
ma di tutto il fenomeno di 
astensione e voto bianco o 
nullo presente anche in To
scana seppure in percentuali 
più ridotte rispetto ad altre 
zone del paese: un fenomeno 
che colpisce tutti i partiti. 

In secondo luogo dovrà 
essere esaminato lo scarto 
fra voto regionale e comu
nale al PCI. pur nella ricon 
ferma di consensi altissimi 
(attorno e spesso superiori 
al 50 per cento) come segno 
evidente del prefondo radi
camento del partito nella so
cietà 

In questo quadro dovrà 
anche essere verificato che 
l'impegno amministrativo dei 
comunisti sappia sempre ga
rantire. accanto agli essen
ziali aspetti di solidità, conti
nuità e buon governo, quelli 
della creatività e della tem
pestiva apertura al nuovo. 

In terzo luogo l'analisi del 
voto dovrà accompagnarsi a 
una approfondita riflessione 
sullo stato delle organizza
zioni di partito. 

Si apre quindi ora una 
fase di confronto e di trat
tativa per la formazione di 
giunte 

A tal fine è essenziale che 
la trattativa avvenga in for
me aperte all'informazione 
ed al controllo, doll'intera 
rninione pubblica democra
tica. 

Sollecitato anche l'intervento del prefetto 

Più di 70 ore di sciopero 
dei braccianti fiorentini 

La federazione provinciale 
CGIL-CISL-UIL e la federa
zione Federbraccianti-FISBA-
UISBA si sono incontrate con 
il prefetto per sollecitare l'in
tervento al fine di avere u-
na soluzione positiva della 
vertenza per il rinnovo del 
contratto integrativo provin
ciale dei braccianti e floro
vivaisti in lotta da oltre 6 
mesi. 

Il contratto degli operai a-
gricoli è già scaduto da ol
tre un anno: la piattaforma 
si propone di affrontare par
ticolarmente i problemi del 
superamento della crisi agri
cola con l'avvio della pro
grammazione. gh opportuni 
approfondimenti preventivi 
prima dell'uso dei finanzia
menti pubblici da parte del 
padronato, l'introduzione dei 
turn-over per permettere l'in
gresso dei g:ovani in questo 
settore, nonché il migliora
mento delie condizioni di la
voro e l'aumento salariale. 
Il prefetto è stato informato 

dalla delegazione sindacale 
che gli operai agricoli e flo
rovivaisti della provincia di 
Firenze hanno già fatto 56 
ore di sciopero e che la fe
derazione provinciale di ca
tegoria ha proclamato altre 
16 ore o 8 ore da effettuarsi 
entro il 27 giugno e 8 ore 
per l'intera giornata del 1. 
luglio insieme ai lavoratori 
dell'industria, per un totale 
di 72 ore di astensione. 

Di fronte alla dura lotta 
e alle prospettive di avere 
danni alle produzioni agrico
le (bestiame, allevamenti, ec
cetera» il prefetto si è im
pegnato a intervenire 

MERCI 
In previsione della scaden

za dell'accordo integrativo del 
settore del trasporto merci. 
le segreterie regionali, in re
lazione al rilievo che que
st'anno assume II rinnovo dì 
tale integrativo, hanno deciso 
dì convocare un convegno re

gionale unitario dei delegati 
del settore che si terrà a 
Firenze, presso la sede del
la CISL regionale con inizio 
alle ore 9 di sabato. 

La decisione di convocare 
un convegno regionale sulle 
questioni inerenti il rinnovo 
dell'integrativo nel settore del 
trasporto merci, deriva in
tanto dalle novità realizzate 
con l'ultimo contratto di ca
tegoria. soprattutto per quan
to riguarda il livello regiona
le degli accordi integrativi. 
sancito per tutto il territorio 
nazionale: il diritto d'infor
mazione e gli strument con
quistati in tal senso e da 
far valere a livello regiona
le. in occasione dei rinnovi 
degli integrativi stessi. 

BANCARI 
Lunedì gli sportelli di tut

te le filiali delia Banca To
scana resteranno chiusi per 
due ore dalle 8.15 alle 10.15 

i per uno sciopero di protesta 

contro l'interpretazione quan
to mai pretestuosa che la 
banca dà alla legge n. 1204 
del "71 sulla tutela delle la
voratrici madri. 

La decisione è stata assun
ta dai direttivi unitari sinda
cali della Toscana che hanno 
giudicate « aberrante » l'in
terpretazione della legge in 
questione. A giudizio dei la
voratori il consiglio di am
ministrazione ha tentato di 
usufruire di quella legge «a 
fini prosaici di risparmio 
aziendale», tentando di ad
dossare alle strutture socio
sanitarie anche il minimo ac
cenno di malattia 

a Si vuole in definitiva — 
dicono i sindacati — obbliga
re le lavoratrici ad assen
tarsi dai posto di lavoro per 
tutto il periodo della gravi
danza. come se fossimo an
cora ad un secolo fa in cui 
la gravidanza era considera
ta uno stato patologico e non 
uno stato fisiologico normale 
della donna ». 

Uno spettacolo nato dalla ricerca dei giovani del CRESAT 

Processione o «via crucis»? 
Ma no, sol o vita in S. Croce 

L'11 luglio in piazza i primi «appunti » di lavoro del gruppo — Porta per porta alla ricerca delle 
condizioni di vita della gente — Un film, una colonna sonora con le voci del mercato, un po' di jazz 

Ufh... si tira un sospiro. 
Anzi il sospiro lo tirano quel
la cinquantina di giovani che 
da circa un anno lavorano 
per preparare uno spettacolo 
teatrale sulle condizioni di vi
ta nel quartiere di Santa Cro
ce di cui j'Ii luglio nella 
piazza osannata dal Foscolo 
verrà messo in scena un as
saggio, 

Lo spettacolo infatti non è 
ancora pronto. C'è bisogno 
di più tempo per prepararlo 
meglio. Ma le cose per far
lo ci sono già: c'è un film, 
girato fra via delle Pinzoc-
chere e Borgo Allegri, in una 
settimana con la colonna so
nora registrata nel mercato 
di Sant'Arcangelo più un filo 
di jazz. 

Ci sono tante diapositive, 
ordinate, messe in successio
ne logica che narrano una 
processione in quel « rione ». 
Pere/tè lo spettacolo sarà pro
prio una processione che si 
fermerà in stazioni ideali che 
sono la vita della gente che 
vive in quelle strade raccon
tate da Vasco Pratolini. E 
nitplìe sanzioni. ntipì crocic
chi della scenica « via cru
cis » sono la casa, il lavoro, 
i giovani, la solitudine, la 
vecchiaia, la morte. I ragaz
zi del Cresat, così si chia
mano ufficialmente, hanno 
scelto la forma teatrale del
la processione perchè è una 
antica forma popolare, dove 
la gente non è solo spetta
trice ma partecipa, viene coìn 
volta, diventa parte integran
te dello spettacolo. Ed an 
che perchè in tanti mesi di 
interriste fatte di porta in 
porta, hanno scoperto che gli 
abitanti di quel quartiere so 
no diffidenti ad uscire di ca
sa per andare anche a ve 
dere uno spettacolo teatrale. 

Regna una certa paura, che 
però si rompe subito non ap
pena una .dolce ragazza dai 
capelli biondi o il suo com
pagno di seminario con la 
camicia ricercata e gli oc-
chìaletti tondi bussano chie
dendo come si vive nel 
« quartiere ». 

E allora se la ' diffidenza, 
la stanchezza della vita, il 
rinchiudersi tn casa davanti 
ai 24 pollici si vincono fa
cendo come Maometto che 
andò alla montagna perchè 
questa non andava a lui, lo 
spettacolo si farà sotto le 
finestre, davanti ai bar, ne
gli spiazi di cemento dove 
la gente trascorre la gior-
na'a. v 

L'esperienza del Cresci. 
chi. letteralmente vuol .lire 

centro per la ricerca e lo 
sviluppo delle attività teatra
li, sembra incredibile. Il lo 
ro biglietto da visita lui que
sta intestazione: Consiglio di 
quu-tiere n. 1, Casa del Po-
nnln Buonarroti Università 
degli studi - facoltà di magi
stero, ARCI. Dal quartiere 1 
e dall'assessorato alla cultu
ra si aspettano il prossimo 
anno un contributo per rea
lizzare concretamente lo spet
tacolo. 

Con l'università hanno uno 

stranissimo rapporto, perchè 
il loro lavoro teoricamente è 
un seminario con tanto di 
« fiscalizzazione ». 

Ma in realtà non tutti i 
giovani teatranti sono studen
ti di Tn£n*s^srQ rt mirano ad 
un voto. Qualcuno di loro 
prima studiava medicina e 
adesso fa lingue moderne o 
lettere o studia a Roma o 
abita a Milano e quando può 
partecipa alle riunioni \ 

Insomma, sembrano di più j 
un affiatato gruppo a metà \ 

tra studiosi, attori, amici, mi
litanti, diretto, quasi mater
namente, da Fiorenza Bendi-
ni che si occupa di « educa-
zione permanente ». 

Si riuniscono, guardano le 
diapositiva che hanno scat
tato, interpretato le risposte 
ai questionari che hanno di
stribuito per tutto il quartie
re, stendono il copione della 
loro « processione J>, cercano 
contatti con il gruppo 80 che 
lavora a Santa Croce per 
recuperare ì tossicodipenden

ti e poi, tutti insieme a cena 
fuori a litigare di politica, 
a cantare la melanconia di 
Guccini. a raccontare dell'in
sonnia di chi il seminario 
se l'è preso troppo a cuore. 

Questo strano lavoro, in cui 
si mescolano l'amore per il 
teatro, l'interesse per un 
quartiere e >a sua gente, la 
voglia di viverci, la volontà 
di fare qualcosa di positivo 
ft «. aggregante » diverso da 
tante forme tradizionali di po
litica e cultura è stato pos 
sibile in buona parte grazie 
alla Casa del Popolo Buo 
narroti ed al suo presidente 
Brunetto Bernini che hanno 
aperto le proprie porte ad 
ogni ora del giorno e della 
notte a « questi ragazzi pieni 
di voglia di fare ». 

Appena la Casa del Popolo 
sarà completamente rimessa 
a nuovo, il Cresat avrà una 
stanza tutta per sé. 

VII luglio ci saranno gli 
appunti dello spettacolo in 
piazza ma poi il prossimo 
anno continueranno a mette
re in piedi il racconto di 
quella, gente. E non è poco 
in tempi come questi in cui 
l'ita « privata », vita « politi
ca », lavoro, impegno e cul
tura sembrano tanto lontane 
tra loro, mentre in realtà 
non lo sono affatto. 

Daniele Pugliese 

A Empoli, Tavernuzzé e nei quartieri le iniziative del PCI 

È davvero tempo di festival 
St-nsera dalle 21 in poi per 

le strade di Empoli si corre
rà la « Scarpinata della Pa
ce ». organizzata nell'ambito 
del Festival comunale dell'U
nità 

Sempre alle 21 al villaggio 
della festa, in piazza « G. 
Guerra », il gruppo « Conti
nuum-insieme » presenta lo 
spettacolo di musica contem
poranea «Malstr ia»; sarà i-
noltre disputata la finale 
quadrangolare di pallacane
stro; si terrà un dibattito 
sull'attuale situazione politica 
e sarà proiettato il film 
« Tutti gli uomini del presi
dente ». Sempre nell'ambito 
della festa di Empoli, venerdì 
prossimo alle 21 allo stadio 
comunale si terrà il concerto 
di Edoardo Bennato. 

« La donna contro la vio
lenza per la pace » è il tema 
della manifestazione-dibattito 

che si terrà stasera alle 21.30 
con la compagna Wilma Car-
done, responsabile femminile 
della Federazione, alla festa 
dei compagni della sezione 
« Baccetti e Manzi », di Oste
ria Nuova. 

Prende il via oggi la festa 
dei compagni di Tavarnuzze, 
allestita in località la Pineti-
na. a 2 chilometri dall'uscita 
di Certosa dell'autostrada. La 
festa, che si apre alle 21, ha 
in programma una manife
stazione della Lega ambiente 
dell'ARCI e sarà aperta da 
una mostra fotografica sul 
territorio. 

A La Fontanella, nel lun
garno del Tempio, i compa
gni delle sezioni «Gramsci -
Dipendenti amministrazione 
provinciale - San Salvi » han
no in programma alle 17.30 
un dibattito su « Psichiatria e 
deistituzionalizzazione del-

J l'ospedale psichiatrico di San 
! Salvi » con Giuseppe Germa

no, Renato Pozzi e Alfio Fan-
techi e, alle 21, proiezione del 
film <i II mio uomo è una ca
naglia ». 

Domani dibattito sulla ri
forma sanitaria e concerto di 
Beppe Dati. 

Nel giardino del Circolo 
ARCI di Novoli, in via dì No-
voli, i compagni della sezione 
del PCI hanno in programma 
per oggi alle 21,30 lo spetta
colo di teatro comico per ra
gazzi «ci bignè di OZ». Do
mani serata danzante e ascol
to di musica rock. Dibattito 
fra PCI e PSI sul risultato 
elettorale stasera alle 21 alla 
festa dei compagni delle 
Panche. -

In Piazza Puccini prosegue 
a pieno ritmo la festa della 
sezione Santi che per oggi 
prevede alle 18 musica rock 

con il complesso «Slne Die» 
e. alle 21,30, un dibattito su 
« Proposte di legge e prospet
tive per le tossicodipenden
ze». Impegnata con la festa 
della stampa anche la sezione 
dell'Isolotto, che ha allestito 
il villaggio della festa in via 
Maccari (Piazzetta del Merca
to) dove alle 21.30 verrà 
proiettato il firn «Una mo
glie ». 

Intanto, nel pomeriggio alle 
17, si svolgeranno le finali, al 
campo sportivo Argingrosso, 
le finali del 1. Trofeo G. Ro-
dari. Sabato prossimo pren
derà il via la festa del com
pagni di Fiesole, che hanno 
in cantiere numerosi boccon
cini appetitosi, come il con
certo di Paolo Conte, quello 
pazz con l'orchestra del CAM 
di Firenze diretta da Bruno 
Tommaso, quelli di Beppe Da
ti e Davide Riodino. 

Vincono gli azzurri per 3 cacce a mezza 
In una Firenze in cui si respira già un'aria 

medicea, quella culturale delle mostre che 
da mesi richiamano centinaia di migliaia 
di visitatori, un altro avvenimento in questi 
giorni contribuisce a far rivivere ancora di 
più l'atmosfera dei tempi della grande fa
miglia Medici: è il calcio in costume, tradi
zionale appuntamento estivo, con meno 
pubblici, ma sempre importante per I rioni 

Il modo in cui le partite sono sentite dalle 
parti avverse è testimoniato dalla prepara
zione (durante il gioco si notano benissimo 
gli «schemi») e dalla foga che i giocatori 

mettono in campo, oltre che dal tifo acca
nito. Per fortuna nella parti ta inaugurale 
giocatasi ieri t ra rossi e azzurri, non si 
sono ripetuti gli incidenti che da alcuni 
anni accadevano con frequenza e che ave
vano persino messo in forse la continua
zione. Dopo un inizio assai « vivace ». con 
qualche sberla e poco gioco, la partita è 
rientrata nella norma: superiorità netta dei 
giocatori di S. Croce su quelli di S.M. Novella. 

Risultato finale: azzurri t re cacce, rossi 
mezza. La prossima partita tra verdi e 
bianchi, domenica alle 17.30. 

Tre anni e 10 mesi al processo in assise 

Lo sparatore di Badìa 
a Settimo condannato 

per «lesioni gravi» 
Concluso il processo in corte d'Assise per la sparatoria di 

Badia a Settimo. Costantino Esposito, l'uomo che sparò quattro 
colpi di pistola all'ex amica Lucia Annunziata è stato condan
nato a 3 anni e 10 mesi dì reclusione. L'accusa di tentato 
omicidio è stata però derubricata in quella di lesioni gravi. 

All'imputato i giudici hanno concesso le attenuanti gene
riche e della provocazione. Al termine dell'udienza l'impu
tato è stato scarcerato per decorrenza dei termini. 

Il grave episodio accadde la mattina del 16 luglio dello 
scorso anno a Badia a Settimo. Costantino Esposito e Lucia 
Annunziata che si erano separati, si erano incontrati per «na 
chiarificazione. L'uomo desiderava dare il nome al figlio Co
stantino di 11 anni avuto dalla donna così come aveva fatto 
con l'altra figlia Rosaria di 15 anni. Lucia Annunziata però 
non era d'accordo. Tra i due nacque una lite che divenne 
ben presto violenta. L'uomo impugnò la pistola ed espose 
4 colpì, uno dei proiettili raggiunse la donna a un polso, gli 
altri alle gambe. Al processo l'imputato ha spiegato i motivi 
della sua reazione e del suo gesto. « Mi disse che Costantino 
non era mio figlio e poi mi diede del cornuto. Non ci vidi piò ». 

Ieri mattina la requisitoria del PM dottor Giuseppe Cariti 
che ha chiesto la condanna dell'imputato a cinque anni di 
reclusione, poi la difesa dell'avvocato Ubaldo Esposito e quindi 
la sentenza. L'uomo è stato condannato anche a 200 mila lire 
di multa e 200 mila lire di ammenda. 

La stagione estiva aperta dall'« Ensemble Garbarino» PICCOLA CRONACA 

Riprende l'attività il Musicus Concentus 
Con un concerto dell'« En

semble Garbarino» ha preso 
il via l'attività estiva del Mu
sicus Concentus, incentrata 
su un ricco ciclo di concerti 
dedicato a « Beethoven fra 
classicismo e romanticismo» 
che si concluderà il 21 luglio 
Come è accaduto un anno fa 
per il ciclo mozartiano, i 
concerti si svolgono nel 
Chiostro del Cnrmtne: l'ocra-
tione propria, dunque, per 
ascoltare buona musica e per 
godersi una fresca serata al
l'aperto grazie anche ad u-
n'acustica eccellente che con
sente un ascolto ti anguilla 

e piacevole. N 

tuttavia, quando lunedì 
scorso si è esibito il giovane 
ma affermato pianista argen
tino Daniel Rivera le condi-
wni atmosferiche non erano 
del tutto propizie: fino a po
chi minuti p ima dell'inizio 

, del concerto c'era stata una 
pioggerellina pas*engera e 
questo inconveniente ha cau
sato dei continui scrosci 
d'acqua) erano le perdite di 
una grondami 

Peccato che non si sia 
creato un clima di ascolto a 
deauato perchc il programma 
era stupendo (c'erano anche 

le «Sei BagateUe* op. 126 
con le loro freschezza melo
dica ed il loro delicato liri
smo e Varduc « Sonata 05. 
106 »> ed il pianista Rizera ci 
è sembrato dotato di una 
personalità invadente e quin
di da non sottovalutare. 

Il suo pianismo si bota 
tutto sulla calibratura del suo
no. vivido e corposo, ma ca
pace anche di piegarsi a una 
morbida eleganza. E % « Sei 
Bagatelle » si sono dipanate 
m tutta la loro lineare r/ct-
sicità, la loro soave delicatez
za timbrica e con esemplare 
pulizia dt suono. Lo stesso 

non è avvenuto nel resto del 
programma, che Rivera ha 
affrontato in maniera energi
ca ed esuberante, con una 
foga frenetica ed un'incisività 
dura e tagliente che si sa
rebbero ben adattate al Pia
nismo stralunato di un Bar-
fot o di uno Scriabin: difatti 
la 106 è apparsa piuttosto 
estranea al temperamento di 
Daniel Rivera, L'ultimo Bee
thoven si muove ormai alla 
ricerca del sublime in un 
mondo fatto tutto di tensioni 
inattese 

al. p. 

FARMACIE NOTTURNE 
Piazza San Giovanni 20: 

Via Ginori 50; Ma della Sca
la 49: Piazza Dalmazia 24; 
Vìa G.P. Orsini 27; Via di 
Brozzi 282; Via Stamina 41; 
Interno Stazione S.M. Novella : 
Viale Calatafimi; Piazza Iso
lotto 5: Borgognissanti 40; Via 
G.P. Orsini 107; Piazza delle 
Cure 2: Via Senese 106: Via 
Calzaiuoli 7; Viale Guidoni 
89. 
CONCERTI IN OSPEDALE 

In occasione dell'Estate Fie-
solana. la scuola di Musica di 
Fiesole in accordo con gli 
ospedali riuniti di S. Antoni
no, L. Campolmi e Camerata. 

offre ai degenti alcune opere 
di J.S. Bach eseguite dagli 
alunni della scuola, Fabrizio 
Merlini e Tommaso Poggi. 
Tali iniziative, che costitui
scono un fatto nuovo ed estre
mamente interessante, si ter-

I ranno oggi alle 17,30 all'ospe-
i dale di Sant'Antonino di Fie

sole e venerdì sempre alle 
17.30 all'ospedale di Camerata 
a S. Domenica. 

CONSIGLIO GENERALE 
CGIL 

Oggi alle 9.30 presso la SMS 
di Rifredi in via V. Emanue
le 303. si terrà la riunione 
del Consiglio Generale della 

CGIL Toscana. La discussio
ne verterà su « La situazio
ne politica ed economica an
che alla luce dell'ultimo Con
siglio Generale della CGIL 9. 
La relazione introduttiva sa
rà tenuta da Gianfranco Ra
strelli, segretario generale del
la CGIL Toscana. Sarà pre
sente e concluderà i lavori A-
gosiino Marìanetti segretario 
generale aggiunto della CGIL. 

LAUREA 
Si è laureato in Scienze Po

litiche. il compagno Renzo Ce-
roti. della cellula del PCI di 
Santa Maria Nuova-Centro. I 
compagni della cellula, nell' 

esprimere a Renzo le proprie 
congratulazioni, hanno sotto
scritto 10 mila lire per la 
stampa comunista. 

SMARRIMENTO 
Il compagno Aldo~ Gabbug-

giani della sezione del PCI 
di Scandiccì. ha perso la pro
pria tessera del PCI numero 
1307026. Chiunque la ritrovas
se è pregato di farla recapi
tare ad una sezione del par
tito. Si diffida dal rame qual
siasi altro uso. 

IL PARTITO 
Oggi alle 15 presso la sa

letta del gruppo comunista in 
consiglio regionale si terrà 

j un'assemblea generale della 
sezione Dipendenti Regionali 
sull'c esito delle elezioni >. La 
relazione sarà svolta dal com
pagno Luciano Lusvardi re
sponsabile regionale Enti Lo
cali. -

• • • 
Per venerdì prossimo alle 21 

in federazione sono convoca
ti la commissione scuola e 1' 
attivo degli insegnanti comu
nisti per discutere su « Pro
blemi e prospettive dell'impe
gno dei comunisti per la ri
forma; la piattaforma contrat
tuale 79-81 e un'iniziativa uni
taria del sindacato». 
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